



つもりっこ

令和6年12月4日
第16号
益城町立津森小学校

いよいよ2学期も最後、12月になりました！

2学期の最後、12月に入りました。11月の半ば過ぎ頃から、朝夕の冷え込みがあり、秋の終わりを感じてはいましたが、いよいよ冬本番を迎える季節となりました。これからしばらくは、寒暖を繰り返しながら本格的な冬になっていきますので、衣服の調整を上手にしながら体調管理にいつも以上に気をつけたいものです。子どもたちが最後まで元気に過ごしてくされることを願っています。



また、学校では、2学期の残り2週間、学期のまとめや振り返りを通して、みんなでお互いの成長を確かめ合う時間を大切にしていきたいと思います。

県・町学力・学習状況調査

11月29日～12月3日かけて、県及び町の学力状況調査を行いました。1・2年生は2教科、3～4年は4教科、5～6年生は5教科です。どの学年も日頃やり慣れない形式でのテストですので、難しかったのではないかと思います。このテストは、日頃の学習の成果を確認し、個々の理解状況を把握したことを今後の学習や指導に生かしていくためのものですので、結果が出る3学期以降にしっかりと指導に活かしていきたいと思います。



12/6（金）いよいよ持久走大会本番です！



6日（金）は、校内持久走大会です。天気予報によると、少し寒くなるかもしれません、雨の心配はなく、絶好のマラソン日和となりそうです。

先週、雨が続いたこともあり、学校では十分な練習はできませんでしたが、それでも子どもたちは朝ランや体育の授業、そして試走などを通して、少しずつ体力の向上に努めてきました。

持久走大会本番では、「自分のペースでリズムよく長い距離を走ること」「最後まで走り抜くこと」を目標に頑張ってくれることと思います。



警備のご協力や駐車場等で大変ご迷惑をおかけしますが、どうぞご協力の程をよろしくお願ひ致します。なお、今回は、**持久走大会後の4校時に学級懇談会**を予定しています。たくさんのご参加をお待ちしています。